

## Mahasiswa KKN 114 Edukasi Anak-Anak Membaca dan Menulis



Mahasiswa KKN 114 Edukasi Anak-Anak Membaca dan Menulis

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat Universitas Malikussaleh (KKN PPM) Kelompok 114 Mengadakan kegiatan edukasi pembelajaran umum seperti membaca dan menulis serta mewarnai untuk anak-anak di Gampong Pulo, Kecamatan Samudera, Aceh utara, Minggu (13/11/2022).

Muhammad Iqbal selaku ketua kelompok KKN PPM 114 mengatakan, kegiatan ini merupakan kegiatan yang sangat dinanti-nanti oleh para anak-anak yang ada di Gampong Pulo.

“Jadi dengan dibuatnya acara kegiatan ini membuat anak-anak antusias dalam mengikuti kegiatan, dimana kegiatan ini ditujukan untuk menambah wawasan kepada anak-anak sekaligus membuat anak-anak merasa sehat dan senang dalam menjalani kegiatan sehari-hari,”

Menurut geuchik setempat, Mustafa Rudin menyampaikan, dengan diadakannya kegiatan edukasi ini diharapkan anak-anak di Gampong Pulo dapat menguasai abjad dan kosa kata. Dikarenakan anak-anak di Gampong Pulo masih susah berkomunikasi dengan menggunakan Bahasa Indonesia. Bahkan anak-anak di Gampong Pulo ada yang sama sekali tidak mengerti ketika berbicara menggunakan Bahasa Indonesia.

“Saya bersyukur dengan adanya kegiatan pembelajaran seperti ini, karna kegiatan ini sangat membantu anak-anak dalam ilmu pengetahuan dasar. Jika bisa kalian mahasiswa yang sedang melakukan KKN di Gampong Pulo ini jika berkomunikasi dengan anak-anak jangan menggunakan Bahasa Aceh” ujarnya.

Kegiatan ini dilakukan dari pagi yang diawali dengan senam bersama hingga siang. Kegiatan ini di selingi dengan beberapa kegiatan seperti membuat kerajinan tangan dari origami dan juga melakukan games. Agar anak-anak tidak jenuh dalam mengikuti kegiatan yang sudah dibuat. Kegiatan ini ditutup dengan pemberian hadiah bagi anak-anak yang berhasil menjawab pertanyaan.

Anggota KKN PPM Kelompok 114 yang dibimbing oleh Imanullah MSi yang beranggotakan 16 orang terdiri dari beberapa Prodi yaitu, Muhammad Iqbal dari Prodi Teknik Sipil, Saprun dari Prodi Administrasi Publik, Ahmad Alwi Piliang dari Prodi Agribisnis, Angga Jambi Pratama Siregar dari Prodi Teknik Arsitektur, Heriansyah Tampubolon dari Prodi Teknik Kimia, Wahyu Ramadani dari Prodi Sosiologi, Nurhaliza dari Prodi Akuntansi, Safinatun Naja dari Prodi Ekonomi Syariah, Ismawati dari Prodi Ilmu Ekonomi dan Studi, Farah Muetia dari Prodi Administrasi Publik, Adinda Nabila dari Prodi Ilmu Komunikasi, Cut Tara Puspita dari Prodi Sosiologi, Ramadhina dari Prodi Kedokteran, Debi Auraida dari Prodi Agroekoteknologi, Arju Khoirunnisa dari Prodi Teknik Arsitektur, Eva Nurmaidah dari Prodi Teknik Kimia. [tmi]

**Tanggal:** 14 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),